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Antrag: Zusätzliche Kindergartenplätze

 

 

Sehr geehrter Herr Möcking, 

 

ein neues Baugebiet in Aldekerk wird heute in Angriff genommen. Wir freuen uns über die gute 
Entwicklung unserer Gemeinde. Neues Baugebiet bedeutet
mehr Kinder.  

Durch Beschluss des Kreis-Jugendhilfeausschusses wurde festgestellt, dass durch den zu 
erwartenden Anstieg der Einwohnerzahl weitere Betreuungsplätze benötigt werden. Wir 
beantragen daher, eine neue Kindergarteneinrichtung zu konzipieren
Einrichtungen keine Erweiterung mehr zulassen
genauso wie der Ausweis eines entsprechenden Grundstückes. Letzteres sollte für das neue 
Baugebiet zentral liegen und Erweiterungsmöglickeiten 

Der neue Kindergarten sollte auch bestehende Überbelegungen beseitigen. 

Wir bitten, den Rat in geeigneter Form
zusätzlichen Kosten zu informieren. 

Danke sehr. 

 

Freundlicher Gruß 
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plätze 

neues Baugebiet in Aldekerk wird heute in Angriff genommen. Wir freuen uns über die gute 
e. Neues Baugebiet bedeutet mehr Einwohner und damit vermutlich 

Jugendhilfeausschusses wurde festgestellt, dass durch den zu 
erwartenden Anstieg der Einwohnerzahl weitere Betreuungsplätze benötigt werden. Wir 

, eine neue Kindergarteneinrichtung zu konzipieren, da die bisherigen 
Einrichtungen keine Erweiterung mehr zulassen. Dazu gehört die Suche nach einem 

tsprechenden Grundstückes. Letzteres sollte für das neue 
Baugebiet zentral liegen und Erweiterungsmöglickeiten auch für weitere Bauabschnitt

Der neue Kindergarten sollte auch bestehende Überbelegungen beseitigen.  

in geeigneter Form über das Vorhaben sowie die damit verbundenen 
zusätzlichen Kosten zu informieren.  
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neues Baugebiet in Aldekerk wird heute in Angriff genommen. Wir freuen uns über die gute 
Einwohner und damit vermutlich 

Jugendhilfeausschusses wurde festgestellt, dass durch den zu 
erwartenden Anstieg der Einwohnerzahl weitere Betreuungsplätze benötigt werden. Wir 

, da die bisherigen 
einem Träger 

tsprechenden Grundstückes. Letzteres sollte für das neue 
Bauabschnitte schaffen.  

s Vorhaben sowie die damit verbundenen 


